



### JUECES Y MAGISTRADOS DEL PODER JUDICIAL REALIZARÁN CONSULTA ANTE REANUDACIÓN DE LABORES ORDENADA POR EL CJF

- **LA ASOCIACIÓN** Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación (Jufed) anunció este jueves que llevará a cabo una consulta entre más de 1,700 jueces y magistrados federales para definir su postura frente a la orden del Consejo de la Judicatura Federal (CJF) de reiniciar actividades. La consulta tendrá lugar el viernes 18 de octubre, luego de que el CJF indicara que todas las labores deben reanudarse en los tribunales y juzgados del país en sus horarios habituales.
- En un comunicado, la Jufed expresó su inconformidad, señalando que la decisión del CJF no consideró las peticiones del gremio, que había mantenido mesas de diálogo en el contexto de las protestas en rechazo a la reciente reforma judicial. Esta reforma modifica el proceso de elección de jueces, magistrados y ministros, lo que ha generado una fuerte oposición dentro del Poder



La Jufed expresó que la decisión no consideró las peticiones del gremio. **Cuartoscuro**

Judicial.

- "Rechazamos que los titulares de los órganos jurisdiccionales sean los encargados de reportar quiénes no asisten a laborar, cuando la solidaridad entre titulares y trabajadores ha sido fundamental en esta lucha por preservar la carrera judicial y la independencia del Poder Judicial", subrayó la Jufed.
- El CJF aclaró que la decisión de reanudar labores tiene como objetivo prevenir cualquier tipo de responsabilidad laboral o legal que pueda recaer sobre los trabajadores del Poder Judicial.

**Redacción ContraRepública**

### HALLAN CAMIONETA INCENDIADA CON DOS CUERPOS EN MINERAL DE LA REFORMA, HIDALGO

- **POLICÍAS ENCONTRARON** una camioneta incendiada en cuyo interior fueron encontradas dos personas muertas, esto, en un camino de terracería en San José Palma Gorda, en el municipio de Mineral de la Reforma, Hidalgo.
- De acuerdo con la Subsecretaría de Operación, alrededor de las seis de la mañana localizaron un vehículo en llamas en la intersección del camino de terracería con el Boulevard Las Torres.
- La unidad era una camioneta tipo Gran Caravan, sin placas, la cual estaba incendiándose. Según los elementos de seguridad de Mineral de la Reforma, había tres cadáveres en su interior, no obstante, la Procuraduría de Justicia del Estado solo confirmó el hallazgo de dos.
- Finalmente, La zona fue acordonada por peritos y agentes ministeriales. Hasta ahora, no se ha encontrado evidencia de que existiera hidrocarburo en el interior del vehículo.

**Redacción ContraRepública**